



# まつかぜ

令和6年3月5日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

## 進学・進級に向けて(卒業セレモニー第1弾)

学校のあちこちに「春」を感じられる景色が広がっています。写真は、校庭の南にあるコブシの木と、1年生の育てているチューリップです。あと少しすると、きれいな花を私たちにを見せてくれることでしょう。

さて、いよいよ卒業や修了が近づいてきました。6年生はあと約2週間で小学校を卒業、5年生以下の下級生はあと約3週間で当該学年を修了となります。これに伴い、学校では児童会の一大行事である「6年生を送る会」を実施しました。「6年生を送る会」は、下級生にとって、お世話になった6年生への感謝の気持ちや、中学校でも頑張ると応援する気持ちを表す会であり、6年生にとっては、下級生にこれからも頑張れと応援する気持ちと上松山小学校をよろしくというバトンを渡す会でもあります。本校では、6年生の卒業セレモニーの第1弾と位置づけて実施しました。実際に、お互いがお互いを思いやったとても素敵な会になりました。卒業・進級まで残りのわずかな日数になりました。最後まで子どもたちの成長のため精一杯努めていきます。



## 6年生を送る会 3月1日(金)

「6年生を送る会」の様子です。5年生の企画委員の子どもたちが中心になり企画・運営を行いました。各学年の代表者による6年生への感謝の言葉、みんなで楽しめる6年生にまつわるクイズ、下級生が一生懸命に作った6年生へのプレゼントの贈呈、また6年生代表の下級生への言葉と、子どもたちの思いがたくさん詰まった「6年生を送る会」になりました。下級生からのプレゼントのメッセージは、卒業式の会場に掲示されます。



## 5年生臨海自然教室 2月15日(木)～16日(金)

茨城県にあるとちぎ海浜自然の家に、1泊2日の臨海自然教室に行ってきました。「塩づくり」や「貝の根づけ」「大鍋カうどん」作りなど、海を感じながら充実した活動を行いました。活動の合間にはアスレチック広場で遊んだり、「とちぎ海浜自然の家」を満喫することができました。様々な班活動をとおして、責任感や相手を思いやる心、協力することの大切さなど、様々なことを学ぶことができました。



## お弁当の日 2月20日(火)

本年度最後の「お弁当の日」でした。子どもたちの、おいしくて満足の笑顔がたくさん見られました。



## 3年生算数 そろばん学習 2月15日・19日

算数の「そろばん」の学習です。専門家の先生に来ていただき、そろばんを使った計算方法を学びました。



## 第3回PTA代表委員会 2月7日(水)



各学年やPTA専門部の本年度活動についての報告や、来年度のPTA総会に向けた資料の確認、PTA活動の在り方について協議をしました。

## 第3回学校運営協議会 2月13日(火)



皆様に協力をいただいた学校評価の結果から、来年度に実施していく活動について協議しました。

## 上松山小学校卒業セレモニー

本校は卒業式の会場となる体育館が手狭であることや、コロナ禍の卒業式が保護者の皆様や教職員にとってより身近で落ち着いた環境であったことから、卒業セレモニーとして「卒業式」を見直しました。

- ① 6年生を送る会 在校生全員が参加してのお別れの会。在校生からの感謝の会
- ② 卒業式予行練習 一番長く接した5年生が参加して学校のリーダー引き継ぎ。5年生は、来年度の最高学年としての意識も高めます。
- ③ 同窓会入会式 同窓会代表と6年生が参加します。地域の皆様への卒業式です。

- ④ 卒業式  
6年生と保護者、教職員が参加しての儀式です。本年度から、ご来賓もお呼びします。

